

Olten, le 21 juin 2021

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE DE L'ALLIANCE SUISSE DES SAMARITAINS**

### **La réorientation de l'Alliance suisse des samaritains se concrétise**

**La mise en œuvre et les répercussions de la nouvelle stratégie du groupement « Samaritains de l'avenir » ont été le principal sujet abordé par l'Assemblée des délégués de l'Alliance suisse des samaritains de cette année.**

La 133<sup>e</sup> Assemblée des délégués de l'Alliance suisse des samaritains et la 16<sup>e</sup> Assemblée de fondation ont été organisées en ligne en raison de la situation pandémique actuelle. La présidente centrale Ingrid Oehen a accueilli d'autant plus chaleureusement les 129 délégués à cette manifestation numérique, et les a remerciés au nom du Comité central pour les prestations extraordinaires fournies par toutes les samaritaines et tous les samaritains au cours d'une année extraordinaire. Elle a appelé à continuer à marcher ensemble sur le chemin choisi pour l'avenir. Dans son allocution d'accueil vidéo, Thomas Heiniger, président de la Croix-Rouge suisse, a également rendu hommage à l'engagement des samaritains, et souligné les points forts et les objectifs communs des deux organisations.

### **Renforcer le groupement, soulager les membres**

Le directeur Peter Lack a informé les délégués sur la mise en œuvre de la nouvelle stratégie du groupement et exposé les priorités dans les différents projets partiels : Développement du groupement, Volontariat, Mise en place du Secrétariat, Développement service « Business » et Jeunesse. Il a mentionné en l'occurrence l'interaction entre l'organisation samaritaine comme prestataire de cours et de services de premiers secours d'une part, et comme grande organisation de volontaires d'utilité publique et active à l'échelle nationale d'autre part. La nouvelle stratégie permettra de mieux harmoniser les différents domaines et intérêts et de renforcer le groupement dans son ensemble.

La réorientation porte déjà de premiers fruits. Le résultat réjouissant des comptes annuels 2020 est en partie lié aux mesures de recherche de fonds que le groupement a introduites avec succès l'année dernière, au profit des associations cantonales et des sections de samaritains. La stratégie de recherche de fonds prévoit notamment d'exonérer les associations et sections de l'obligation de participer à l'action de collecte annuelle. Elles sont désormais libres de décider de participer ou non à la collecte des samaritains. Les délégués ont clairement approuvé cette modification. Ils ont également adopté le rapport de gestion et les comptes annuels 2020, donné décharge au Comité central pour l'année sous revue et adopté le programme d'activités et le budget pour l'année 2021.

## **Renato Lampert nouveau membre d'honneur**

Les délégués, le Comité central et le Secrétariat ASS ont par ailleurs remercié Renato Lampert pour son engagement pluriannuel, et qui, après 12 années, quitte le Comité central et le Conseil de la Fondation Henry Dunant en raison de la limitation des mandats. La grande majorité des délégués a approuvé la proposition de nommer Renato Lampert membre d'honneur de l'Alliance suisse des samaritains. La présidente centrale Ingrid Oehen et les autres membres du Comité central désormais composé de six membres, ont été confirmés dans leurs fonctions.

### **Autres informations :**

[www.samaritains.ch](http://www.samaritains.ch)

[Rapport annuel 2020](#)

[Un bref portrait de l'Alliance suisse des samaritains](#)

### **Contact :**

Alliance suisse des samaritains

Peter Lack, directeur

Tél. direct : 062 286 02 70, [peter.lack@samariter.ch](mailto:peter.lack@samariter.ch)